

## 不審者対策と町内美化活動の報告

平成29年6月17日

毘沙門台東町内  
会長 岩淵 章

### 1. 不審者情報

#### (1) 背景

去る6月1日、毘沙門台東公園で女の子どもさんに「お菓子をあげるからおいで」と男の人が声をかけ、その女の子達は逃げて他の場所へ行きましたが、逃げたところにまた現れました。

同様なことが毘沙門台1丁目の公園でも発生しました。

いずれも、女の子たちは逃げて大事に至りませんでした。

#### (2) 不審者出現の一要因

現時点で不審者は特定されていませんが、毘沙門台東公園は樹木がうっそうとしバス通りから公園の中が見通せないことが不審者が現れる一因と考えました。

#### (3) 対策

うっそうとしている樹木の枝を間引きして、バス通りから公園を見通せるようにしました。



今後、防犯カメラの設置等を予定しており安心安全な町づくりをすすめていきますが、ご家庭でも子供さんと話し合ってお話して安全確保にご留意をお願いします。



### 2. 町内美化

4月16日に「チューリップ祭り」を開催し多くの皆様に参加いただき楽しいひと時を過ごすことができました。これからも「花の多い毘沙門台東町内会」に向けて取り組んでまいりますのでご協力の程お願い申し上げます。

6月9日 町内会役員・フラワーフレンドの会員 皆さんで、各花壇にマリーゴールドの種を蒔きました。秋にはきれいな花が咲くことと思いますので花壇を大切に見守って楽しみにしてください。

